

## **Hervé Destraz**

Né en juillet 1971 à Lausanne, Hervé pratique la course à pied depuis 2004 et au Footing-club Lausanne depuis 2007.

Il est entraîneur depuis 2015 et s'entraîne dans tous les terrains avec une préférence pour les sentiers de montage.

Hervé pratique principalement le VTT et le ski-alpinisme mais aussi un peu de ski de piste, de randonnée, d'escalade et d'alpinisme. Plusieurs participations au Grand Raid, au raid VTT des Chemins du Soleil, à la Patrouille des Glaciers et à Sierre-Zinal. Il est chef de course hiver au Club Alpin Suisse.

Hervé est ingénieur en mécanique, formation en emplois. Joratois dans l'âme, il habite à Neyruz-sur-Moudon où il apprécie le calme d'une campagne encore préservée.